Reutlinger **General-Anzeiger**

05.10.2013

Reutlinger General-Anzeiger

Motocross Jugend-Bundesendlauf in Reutlingen RMC-Quartett vorne dabei

REUTLINGEN. Am Samstag (das Freie Training beginnt um 9 Uhr) und Sonntag (Halbfinalläufe ab 9.20 Uhr, Finalläufe ab 13.10 Uhr) geht es in Reutlingen heiß her. Dann treffen sich die besten Jugend-Motocrosser Deutschlands und kämpfen um die Krone. Rund 250 Fahrer werden Am Sportpark erwartet. »Wir freuen uns sehr, dass der 4. ADAC-Jugend-Bundesendlauf in Reutlingen ausgetragen wird«, sagt Michael Saur, der Vorsitzende des Ausrichters 1. RMC Reutlingen. »Die Besucher können sich auf hochkarätigen Motocross-Sport freuen.« Aber nicht nur bei den Rennen werde es heiß hergehen. »Auch neben der Piste werden wir den Zuschauern ein tolles Programm bieten«, verspricht Saur.

Aus Württemberg haben sich 22 Nachwuchspiloten für das Finale qualifiziert. Darunter jeweils vier vom 1. RMC Reutlingen und dem MSC Wieslauftal Rudersberg sowie drei vom MSC Schnaitheim. Die Reutlinger Starter mischen im Vorderfeld mit. Der zwölfjährige Jannic Munz führt das Klassement in der Klasse 2 (bis 65 ccm) an. Der Reutlinger hat in diesem Jahr die baden-württembergische Meisterschaft gewonnen und wurde kürzlich bei einer hochkarätigen Veranstaltung im sächsischen Culitsch Dritter. Paul Nuoffer belegt in der Klasse 3 (bis 85 ccm) den zweiten und John Vogelwaid in der Klasse 1 (bis 50 ccm) den fünften Platz. Der 14 Jahre alte Kevin Keim aus Reutlingen startet in der Klasse 4 (bis 125 ccm). (GEA)